## RED COMPARTIDA TODOS CONTRA EL PLAN B

ues las cosas no se van a poner fáciles para el presidente López Obrador y sus huestes, resulta que contra su Plan B para desaparecer al INE que lo puso como titular del Poder Ejecutivo ya están las acciones de inconstitucionalidad en la Suprema Corte de Justicia de la Nación v será el ministro Alberto Pérez Dayán, quien va a trabajar en el proceso legal. El número de expediente 29/2023 es por la acción interpuesta por el PRD. el 30/2023 es la del PAN, el 31/2023 es la del PRI y la 37/2023 es la que proviene de los diputados mientras que el 38/2023 es el del Senado. Lo que se viene es una enorme presión de parte de la 4T y sus aliados contra el ministro por haber sido propuesto ministro de la corte en la época de Felipe Calderón. Hay un tema importante de por medio, el carácter del ministro como juzgador, dicen los especialistas, es más hacia la aplicación de las normas que al análisis abstracto de lo juzgado.

nas 48 minutas prioritarias que estaban atoradas en las cámaras de Diputados y Senadores serán por fin discutidas por los legisladores, esto tras un acuerdo de trabajo bicameral que anunciaron los presidentes de esos recintos, Alejandro Armenta y Santiago Creel. Entre las reformas más importantes a desahogar antes de que termine abril están, por ejemplo, la Ley de Fomento de la Cocina Mexicana y la Ley

General de Economía Circular; ésta última ayudará a reducir el impacto ambiental que ocasionan las alrededor de 45 millones de toneladas de basura que se generan anualmente en México.

as urgencias llegaron a la Secretaria de Energía, y la presión vino desde Estados Unidos aunque Rocío Nahle lo niegue. La realidad es que después de casi tres años, finalmente la Sener emitió el acuerdo para reanudar los plazos y términos legales que había dejado suspendidos desde el inicio de la pandemia. La decisión vino desde arriba. la instrucción provino de Palacio Nacional, y tiene que ver con las relaciones comerciales con nuestro principal socio comercial, nos dicen que es un guiño previo que busca destensar la relación y, de alguna manera, evitar el panel comercial con Estados Unidos y Canadá.

arece que en Sonora todo se está plantando para florecer en unos años como potencia económica de México. El Plan Sonora, que comprende inversiones en infraestructura, energías limpias y claro, la comercialización del litio en un futuro. El gobernador Alfonso Durazo sabe que hay retos importantes que ir sorteando para que todo llegue a buen puerto, pero con el apoyo que le refrendó el presidente en el inicio de la gira por la entidad, parece que puede respirar aliviado para que todo camine conforme a lo planeado.